

UNA MUNICIPALIDAD TRANSPARENTE Y HONRADA

Dentro de su plan de Gobierno destaca que se preocupará en primer lugar porque el municipio de Belén sea transparente y honrado en su gestión. Tal como destacó, esta es una de las bases a las que se debe someter este municipio para alcanzar realmente el éxito en todo momento.

Señala este candidato que pondrá orden en lo que respecta a los permisos de construcción para sean primero congruentes con el plan regulador y que vayan de la mano con el respeto al ambiente y la naturaleza.

Como pilar importante de su plan de trabajo destacó dar estabilidad a los pobladores cercanos a la quebrada Seca.



**FRANCISCO VILLEGAS
VILLALOBOS**

*Partido Independiente
Belemita
Profesión: Sin Dato*

Según explicó a este momento existen personas desplazadas desde el 2007 que no tiene una vivienda, por lo que tiene un proyecto para ayudarlos.

“A este momento contamos o tenemos vistos lotes donde se podría desarrollar este proyecto de vivienda para las personas que fueron desalojadas de las cercanías de quebrada Seca”, apuntó.

Siempre en el mismo tema señaló la necesidad de crear un trasvase del río Seco hacia el río Virilla, y al mismo tiempo hacer una reparación de todos los puentes que al día de hoy siguen con problemas en estas zonas.

En cuanto al tema del medio ambiente fue claro en indicar que se trabajará fuertemente en campañas de educación para el reciclaje, destacó que con este proyecto se llega a reducir en gran medida la cantidad de basura que se lleva a los rellenos sanitarios y al mismo tiempo generar menos contaminación.

De la mano con lo anterior, proyectan la instalación de un relleno sanitario que se realizaría en conjunto con varios municipios cercanos a Belén. Estiman el sector de Turrubares para instalarlo y que se vean beneficiadas miles de personas y pueblos.

Con respecto a la salud de los pobladores de Belén, este candidato señala que maneja un plan para trabajar con la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) para establecer una clínica en el cantón que supla las necesidades que actualmente no cubren los Ebais.

Al mismo tiempo señaló que se trabajaría en el reordenamiento vial del cantón y el uso eficiente del venidero tren de pasajeros.

